

ABSTRAK

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PERMINTAAN KREDIT INVESTASI DI KSP KOPDIT SWASTI SARI KOTA KUPANG

Oleh :

APRIANA BERTHA KLAU

Nim: 18410074

Koperasi sebagai usaha masyarakat diharapkan mampu memperkuat dirinya sebagai suatu badan usaha yang tangguh dan mandiri. Koperasi juga berlandaskan pada prinsip-prinsip koperasi, sekaligus gerakan ekonomi rakyat yang berdasarkan atas asas kekeluargaan. Prinsip-prinsip koperasi merupakan dasar kerja koperasi sebagai badan usaha serta ciri khas dan jati diri koperasi yang membedakan dengan badan usaha lain (Ali, 2002: 4). Koperasi dapat tumbuh dan berkembang tidak lepas dari falsafah Negara yaitu Pancasila dan UUD 1945 yang terjalin erat dalam bentuk asas kekeluargaan.

Koperasi Simpan Pinjam (KSP) adalah koperasi yang kegiatannya usaha simpan pinjam yang memberikan pinjaman kepada anggotanya dengan ketentuan membuka usaha atau menggunakan pinjaman tersebut untuk mengembangkannya. Oleh karena itu sebuah badan usaha harus menjaga kinerjanya agar banyak anggota yang tertarik untuk meminjam dan menyimpan uangnya maka menjadi keuntungan tersendiri bagi pihak koperasi.

Dalam penelitian ini dilakukan pada koperasi Swasti Sari yang berada diKelapa Lima, Kota Kupang. Dalam penelitian ini difokuskan pada permintaan ini kredit investasi yang sebagai pembahasan, kredit ini termasuk kredit produktif dan membahas jumlah faktor- faktor yang mempengaruhi permintaan akan kredit investasi tersebut.Salah satu faktor yang mempengaruhi adalah suku bunga dan laba. Suku bunga merupakan persentase nilai harga dari penggunaan uang atau juga sebagai imbalan sewa atas penggunaan uang dalam jangka waktu tertentu. Sedangkan laba merupakan indicator yang digunakan untuk menilai prestasi perusahaan melalui kinerja operasional perusahaan.

Berdasarkan hasil analisis yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa secara parsial suku bunga berpengaruh negatif dan signifikan terhadap permintaan kredit investasi pada KSP Kopdit Swasti Sari Kupang dan secara parsial laba berpengaruh positif dan signifikan terhadap permintaan kredit investasi pada KSP Kopdit Swasti Sari Kupang.

Kata Kunci : Tingkat Suku Bunga, Laba , Permintaan Kredit Investasi